

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian yang dilakukan peneliti pada bab sebelumnya, maka penulis dapat mengambil beberapa kesimpulan tentang Peran Editor Berita di Media *Online* juraganlupis.com (Studi Deskriptif di Humas Polresta Serang Kota) adalah sebagai berikut :

1. Proses pemilihan berita oleh editor media *online* juraganlupis.com melibatkan dua tahapan utama, yaitu pengumpulan informasi dan penentuan prioritas. Tahap pertama, pengumpulan informasi, merupakan proses di mana editor atau *gatekeeper* mengumpulkan berbagai sumber informasi yang relevan khususnya kegiatan kepolisian untuk dipertimbangkan sebagai berita. Informasi ini diperoleh dari operator PID tingkat Polsek yang mengirim rilis berita melalui grup *WhatsApp* rilis jajaran Humas Serang Kota. Tahap kedua, penentuan prioritas, merupakan proses di mana editor atau *gatekeeper* melakukan seleksi terhadap berbagai informasi yang telah dikumpulkan tersebut untuk menentukan berita jika terdapat berita yang diprioritaskan untuk dipublikasikan. Penentuan prioritas ini didasarkan pada kriteria-kriteria tertentu seperti relevansi, kepentingan, urgensi, dan kredibilitas informasi yang diperoleh. Dengan demikian, proses pemilihan berita merupakan tahapan kritis dalam proses editorial yang dilakukan oleh media massa untuk memastikan bahwa berita yang disampaikan kepada publik telah

disajikan merupakan informasi yang akurat, relevan, dan bermanfaat.

2. Proses pengeditan berita oleh editor media *online* juraganlupis.com merupakan tahapan yang melibatkan beberapa langkah penting untuk memastikan bahwa berita yang disajikan kualitasnya berada pada tingkat yang baik dan memenuhi standar yang telah ditetapkan. Tahapan-tahapan tersebut mencakup penyuntingan teks untuk memperbaiki kekurangan dalam penyampaian informasi, pemeriksaan aspek etika untuk memastikan keakuratan dan keberimbangan dalam pemberitaan, penambahan konteks untuk memberikan pemahaman yang lebih mendalam terhadap informasi yang disajikan, serta pemeriksaan format dan struktur untuk memastikan kesesuaian dengan standar tata bahasa dan tata letak yang ditetapkan. Dengan menjalankan proses ini secara teliti, editor berita dapat memastikan bahwa berita yang disajikan kepada pembaca memiliki integritas, kejelasan, dan kredibilitas yang tinggi, serta memenuhi kebutuhan informasi yang diharapkan oleh pembaca.
3. Proses publikasi berita oleh editor media *online* juraganlupis.com adalah serangkaian kegiatan yang dilakukan dalam rangka menyajikan informasi kepada publik melalui media massa. Tahapan-tahapan yang terlibat dalam proses ini meliputi penentuan waktu penerbitan berita, distribusi berita kepada target audiens, serta tahap revisi dan update berita. Penentuan waktu penerbitan berita penting dilakukan untuk memastikan bahwa berita tersebut disajikan kepada pembaca pada waktu yang tepat dan relevan dengan kejadian yang sedang terjadi. Distribusi berita juga merupakan langkah krusial dalam proses ini, di mana berita yang telah disusun dan diedit akan

disebarkan kepada *audience* melalui media *online* yang dimiliki oleh setiap Polsek wilayah hukum Polresta Serang Kota dan terkadang dibantu oleh rekanan media PWKS (Persatuan Wartawan Kota Serang) dengan tujuan untuk mencapai jangkauan yang luas dan memenuhi kebutuhan informasi masyarakat. Selain itu, tahap revisi dan *update* berita juga diperlukan untuk memastikan bahwa informasi yang disajikan tetap akurat, terkini, dan relevan dengan perkembangan terbaru dari kejadian yang sedang berlangsung. Dengan menjalankan proses penerbitan berita secara sistematis dan terencana, media massa dapat memberikan informasi yang berkualitas dan bermanfaat bagi pembaca serta memenuhi standar editorial yang ditetapkan.

## **B. Saran**

Dengan selesainya pembahasan skripsi ini, peneliti memiliki saran diantaranya:

1. Bagi peneliti berikutnya disarankan dapat melakukan analisis yang lebih terperinci terhadap berbagai artikel yang dipublikasikan oleh media *online*. Hal ini mencakup analisis naratif, analisis framing, serta analisis konten yang lebih spesifik terkait dengan topik dan gaya penulisan yang digunakan. Dengan melakukan penelitian yang lebih mendalam dan menyeluruh, diharapkan peneliti selanjutnya dapat memberikan kontribusi yang berarti dalam pemahaman terhadap peran editor berita di media *online*, serta implikasinya terhadap dunia jurnalistik dan masyarakat secara lebih luas.
2. Bagi media *online* juraganlupis.com, disarankan kepada Kasi Humas Polresta Serang Kota untuk menyelenggarakan pelatihan

tambahan bagi para operator PID di tingkat Polsek terkait dengan pembuatan rilis berita. Selain itu juga pentingnya melakukan evaluasi secara rutin dan berkala terhadap kualitas serta kuantitas rilis berita yang disampaikan oleh para operator PID tersebut. Dengan demikian, pelaksanaan pelatihan tambahan dan evaluasi berkala tersebut diharapkan dapat meningkatkan keterampilan dan kemampuan para operator PID dalam menyusun rilis berita yang lebih efektif dan berkualitas. Peneliti juga menyarankan agar diadakan program pelatihan yang ditujukan kepada para editor yang terlibat dalam penggunaan *Content Management System* (CMS) dengan tujuan untuk memperdalam pemahaman mereka terhadap teknik *Search Engine Optimization* (SEO), sehingga dapat meningkatkan kemampuan mereka dalam mengoptimalkan keterbacaan konten oleh mesin pencari, terutama oleh IMM. Diharapkan dengan peningkatan pemahaman terhadap prinsip-prinsip SEO ini, editor akan mampu menghasilkan konten berita yang lebih mudah diindeks oleh mesin pencari.